



# Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

## XI Legislatura

Núm. 514

28 de enero de 2026

PE/003984-02. Pág. 47180

## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

**PE/003984-02**

*Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a qué acciones ha realizado la Junta desde abril de 2025 para exigir al Gobierno central que acometa las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado en aquellos tramos en los que esta vía se encuentra en mal estado, tal y como le solicitaron las Cortes en una proposición no de ley presentada por UPL cuya resolución fue aprobada el 2 de abril de 2025; y si ha recibido la Junta alguna comunicación por parte del Gobierno central relativa a cuándo estima ejecutar las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado en aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 491, de 28 de noviembre de 2025.*

#### PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/003967, PE/003980, PE/003983, PE/003984, PE/003986, PE/003987, PE/003989, PE/003993, PE/003999, PE/004001, PE/004004, PE/004005, PE/004007 y PE/004013.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 19 de enero de 2026.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

---

Contestación a la pregunta escrita número 3984 formulada por Juan Ramón García Fernández, Procurador del Grupo Parlamentario UPL-SORIA ¡YA! de las Cortes de Castilla y León, relativa a las acciones realizadas para exigir mejoras en la carretera N-630.

En contestación a la PE 3869, se da respuesta a las siguientes cuestiones planteadas:

**1.- ¿Qué acciones ha realizado la Junta desde abril de 2025 para exigir al Gobierno central que acometa las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente en el reasfaltado de aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado, tal y como le solicitaron las Cortes en una Proposición No de Ley presentada por UPL cuya resolución fue aprobada el 2 de abril de 2025?**

Mediante sendos escritos de fecha 14 de abril de 2025, el Consejero de la Presidencia remitió al Excmo. Sr. Ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes y al Excmo. Sr. Ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, la Resolución adoptada por la Comisión de Movilidad y Transformación Digital de las Cortes de Castilla y León, en



sesión celebrada el día 2 de abril de 2025, con motivo del debate de la Proposición No de Ley número 001199, por la que:

*Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a instar al Gobierno de España a acometer, a la mayor brevedad posible, en el año 2025, las mejoras necesarias en la carretera nacional 630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente el reasfaltado en aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado.*

**2. ¿Ha recibido la Junta alguna comunicación por parte del Gobierno central relativa a cuándo estima ejecutar las mejoras necesarias en la carretera nacional N-630 en las provincias de León, Zamora y Salamanca, principalmente el reasfaltado en aquellos tramos en que esta vía se encuentra en mal estado?**

Hasta la fecha no se ha recibido contestación alguna.

Valladolid, a 23 de diciembre de 2025.

EL CONSEJERO DE MOVILIDAD  
Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL,  
Fdo.: José Luis Sanz Merino